

UN AN POUR UN PREMIER BILAN DOUTEUX

Voici un an qu'une nouvelle équipe dirige la commune. Elle avait promis du changement. Il y en a... en mal.

Oh ! tout n'est pas catastrophique : nous avons soutenu la modification de Woodeum.

Pour le reste :

- suppression du Stade des Berges sans savoir où sera le 2^e stade (ni quand) ;
- disparition de l'écologie :
 - les budgets ne sont pas au RDV,
 - le Parc Bettencourt ne sera pas agrandi, et la mairie tente d'opposer anciens et nouveaux habitants,
 - de nombreux arbres seront abattus square de la République ;
- pas de dialogue social avec les agents ;
- absence totale de démocratie locale ;
- les recrutements dans la police municipale cachent mal le départ de plusieurs agents...
-

Au bout d'un an, la Maire ne peut plus se cacher derrière « un passif ». Il faut une alternative.

